

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Sekolah : SDN Cantel
 Mata Pelajaran : Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan
 Kelas/Semester : V/ Ganjil
 Ruang Lingkup : Permainan Bola Besar
 Materi Pokok : Kombinasi Pola Gerak Permainan Bola Voli
 Alokasi Waktu : 10 menit(1 kali pertemuan)

A. Kompetensi inti, KD, dan Indikator Pencapaian Kompetensi (IPK)

KOMPETENSI INTI	KOMPETENSI DASAR	Indikator Pencapaian Kompetensi (IPK)
<p>KI 3: Memahami pengetahuan faktual dengan cara mengamati [mendengar, melihat, membaca] dan menanya berdasarkan rasa ingin tahu tentang dirinya, makhluk ciptaan Tuhan dan kegiatannya, dan benda-benda yang dijumpainya di rumah, sekolah, dan tempat bermain.</p>	<p>3.1 Menerapkan prosedur kombinasi pola gerak lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai permainan bola besar sederhana dan atau tradisional.</p>	<p>3.1.1 Menganalisis prosedur kombinasi pola gerak lokomotor, non-lokomotor dan manipulatif servis bawah bola voli.</p>
<p>KI 4 : Menyajikan pengetahuan faktual dalam bahasa yang jelas, sistematis, dan logis, dalam karya yang estetis, dalam gerakan yang mencerminkan anak sehat, dan dalam tindakan yang mencerminkan perilaku anak beriman dan berakhlak mulia.</p>	<p>4.1 Mempraktikkan kombinasi gerak lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai permainan bola besar sederhana dan atau tradisional.</p>	<p>4.1.1 Mempraktikkan kombinasi pola gerak lokomotor, non-lokomotor dan manipulatif servis bawah bola voli.</p>

B . Tujuan Pembelajaran

1. Peserta didik mampu menganalisis prosedur kombinasi pola gerak lokomotor, non-lokomotor dan manipulatif servis bawah bola voli.
2. Peserta didik mampu mempraktikkan kombinasi pola gerak lokomotor, non-lokomotor dan manipulatif servis bawah bola voli.

C. Langkah-Langkah Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Kegiatan Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Melakukan pembukaan dimulai dengan salam 2. Mempersilahkan salah satu peserta didik untuk memimpin doa (Percaya diri) atau dengan menunjuk jika tidak ada respon. 3. Menanyakan kondisi siswa hari ini, kalau ada yang dalam keadaan tidak sehat atau suhu tubuh tinggi dipersilakan pulang. 4. Melakukan presensi kepada peserta didik. 5. Menyanyikan lagu nasional Hari Merdeka(nasionalisme). 6. Siswa diajak melakukan tepuk semangat agar anak termotivasi 7. Mengaitkan materi pembelajaran yang akan dilakukan dengan pengalaman peserta didik dalam kehidupan sehari hari 8. Menyampaikan tujuan pembelajaran pada materi yang akan disampaikan 	2 Menit
Kegiatan Inti	<p>Mengamati</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik mengamati guru menjelaskan tentang pengertian bola voli dan sarana dan prasarana pada permainan bola voli melalui penjelasan guru. 	6 Menit

	<p>Menanya</p> <p>2. Guru memberikan kesempatan siswa untuk bertanya tentang materi yang disampaikan.</p> <p>Menalar</p> <p>3. Peserta didik menganalisis sederhana gambar servis bawah dengan berdiskusi bersama kelompoknya tentang gerakan apa saja yang terdapat pada teknik dasar Servis bawah dan . (<i>Critical Thinking</i>) Siswa mencoba berdiskusi dengan temanya tentang kegiatan teknik dasar servis bawah .</p> <p>4. Guru mengamati kelompok peserta didik dalam berdiskusi sambil memberikan stimulus melalui lisan.</p> <p>5. Guru menunjuk kelompok untuk memaparkan hasil diskusi didepan kelas .</p> <p>6. Peserta didik melakukan pengamatan dan menyimpulkan kegiatan yang akan dilakukan.</p> <p>7. Penugasan LKPD.</p> <p>Mencoba</p> <p>8. Peserta didik mempraktikkan hasil diskusi dengan kelompok tentang servis bawah</p> <p>Mengkomunikasikan</p> <p>9. Guru dan peserta didik melakukan refleksi dan evaluasi mengenai kegiatan pembelajaran.</p>	
Kegiatan Penutup	<p>1. Guru menyampaikan materi yang akan datang</p> <p>2. Salam dan do'a penutup di pimpin oleh salah satu siswa. (Religius)</p>	2 Menit

1. PENILAIAN SIKAP

KOMPETENSI INTI

Memiliki perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri.

2. PENILAIAN PENGETAHUAN

Peserta didik menjawab pertanyaan pilihan ganda dan uraian serta menuangkan refleksinya terkait materi pembelajaran pertemuan 1 hingga pertemuan 2

3. PENILAIAN KETERAMPILAN

Peserta didik mampu untuk mempraktikkan servis bawah dalam bola voli.

Mengetahui
Kepala Sekolah

Cantel, 28 September 2021
Guru PJOK

RUSMIYATI, S.Pd, M.Pd
NIP. 19660417 199104 2 003

ARIADI YUDHO WIBOWO, S.Pd
NIP. 19860531 201903 1 002